

derniers publiés. Elle est certainement encore en force. Notre *Cérémonial romain* de Le Vavasseur-Hægy mentionne cette rubrique, en la traduisant exactement (Vol. I, p. 361, de la 10e édit., de 1910). On peut être assuré que ce passage se lira dans la prochaine édition qui est en préparation.

Il faut donc être en garde contre un jugement précipité. Parce qu'un prêtre aura, dans l'occasion, oublié de faire cette purification après sa messe, ou après avoir distribué la communion, il ne faut pas conclure que cette rubrique n'oblige plus. Il y a lieu de croire qu'elle obligera toujours, comme elle a obligé depuis des siècles. N'existerait-elle pas d'ailleurs que la seule piété du prêtre devrait le porter à accomplir cette fonction avec esprit de foi.

Il n'est pas nécessaire que ce soit le prêtre lui-même qui fasse cette purification du lieu. Toute personne qui a la permission de toucher les vases et linges sacrés, ou de les purifier peut accomplir ce devoir. Il suffit de passer sur l'endroit du tapis ou du pavé touché par l'Hostie, un linge propre, comme un manuterge mouillé d'eau et de le mettre ensuite avec les linges destinés à être purifiés.

J. S.

[La *Semaine religieuse*, de Montréal.]

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

Feu l'abbé L.-H. Carrier. — En son presbytère, après deux jours de maladie, est décédé, samedi le 27 mars, Monsieur l'abbé Louis-Honoré Carrier, curé de Saint-Séverin de Beauce. M. l'abbé Carrier est né à Saint-Honoré-de-Shenly, Beauce, le 22 novembre 1870, de Honoré Carrier, cultivateur, et de Virginie Blais. Il fit ses études au Collège de Lévis et au Grand Séminaire de Québec. Il fut ordonné à St-Raymond, par Mgr Bégin, le 28 mai 1899. Vicaire à St-Raphaël de Bellechasse, de 1899 à 1900, à la Jeune-Lorette, de 1900 à 1904 ; premier curé du Lac-Edouard, où il a construit un presbytère, de 1904 à 1908, et en même temps missionnaire à La-Tuque, depuis 1907 ; missionnaire à St-Hilaire de Dorset, en 1909 ; aumônier à St-Ferdinand, en 1910 ; curé de St-Louis-de-Pintendre, de 1910 à 1916 ; au repos ; depuis 1918 il était curé de St-Séverin de Beauce.

Les funérailles de feu l'abbé Carrier ont eu lieu mardi matin à St-Séverin. Sa Grandeur Mgr Roy chanta le service, assisté de MM. les abbés P. Grondin, missionnaire diocésain, et J. Bolduc, du Séminaire, comme diacre et sous-diacre.

MM. les abbés Alexandre Roy, curé de Pintendre, et Odilon Blanchet, curé de St-Grégoire, ont dit des messes aux autels